

Keluarga Besar Mitrabangsa dan L-KPK Nusantara Sumenep Berikan Bantuan Sosial

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 11, 2021 - 19:10



SUMENEP - Meledaknya Corona di Kabupaten Sumenep tak memundurkan itikat baik dan komitmen keluarga media Mitrabangsa.id dan keluarga Lembaga KPK Nusantara Sumenep untuk mengekspresikan akhlakul karimah ditengah kehidupan bermasyarakat dengan menggelar santunan untuk yang kesekian kalinya, Minggu (11/07/2021).

Kali ini, bantuan sosial tersebut harus menempuh jarak belasan Kilo Meter

dengan melewati jalan semak belukar dan tertuju kepada orang yang lumpuh selama belasan tahun dan 2 orang dhuafa tuna netra di Desa Jadung, Kecamatan Dungkek, Kabupaten Sumenep, Madura.

Hadir dalam giat kemanusiaan itu diantaranya ada lawyer dari Equality Law Firm yakni Tri Sutrisno Effendi SH, Ketua KPK Nusantara dan Dirut Mitrabangsa Andi Kusmanto, Didi Julak, Faris, Herlin, Halil Riady, Wapimred Rawi, Rahayu Ningsih, Ali, Igusty Madani, Riko dan sekretaris LBH Peduli Hukum dan Ham Lufsiyatul Jannah yang juga menjadi tenaga kesehatan dari keluarga Mitrabangsa.id.

Bantuan yang diberikan tersebut berupa 40 Kg beras, Mie Instan 2 Kardus, Telor ayam dan minyak goreng serta gula yang dibagikan kepada 3 Warga Desa Jadung bernama Farida (50 Tahun) dan Ibu Kidha (60) yang menderita Tuna Netra serta ibu Rukayyah berusia 80 tahun.

Giat itu dilakukan sebagai ikrar dari apa yang sudah di sepakati bersama bahwa Keluarga besar media Mitrabangsa.id dan KPK-N Sumenep akan memberikan santunan minimal 1 bulan sekali.

Direktur Utama Mitrabangsa sekaligus ketua KPK Nusantara Sumenep, Andi Kusmanto mengatakan bahwa kegiatan tersebut menyasar kepada kaum dhuafa yang benar-benar membutuhkan dan layak untuk dibantu.

"Kegiatan ini adalah santunan rutin bulanan yang sengaja kami lakukan demi menyalurkan sebagian rezeki yang kami dapatkan. Bagi kami semua harta dan rezeki yang diberikan Allah SWT itu ada sebagian hak mereka yang harus tersalurkan," ucapnya.

Pria yang memang dikenal dermawan itu berharap agar niat baik dan itikat mulia dari rekan-rekan dari Mitrabangsa.id dan KPK Nusantara Sumenep dapat diridhoi oleh Allah SWT.

"Semoga apa yang kami lakukan dapat memberikan manfaat bagi mereka, sehingga bisa mengurangi beban ekonomi ditengah pandemi covid-19 ini. Dan semoga kekompakan saudara-saudara yang terlibat dalam santunan ini bisa bernilai ibadah," tukasnya.

Ia melanjutkan, "Walaupun harus menempuh jarak yang lumayan jauh jika memang tepat sasaran maka bagi kami itu adalah sesuatu yang sangat menyenangkan, karena semakin jauh makan akan semakin bernilai pahalanya," ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Pemimpin Redaksi Mitrabangsa.id Rawi Yanto sangat mengapresiasi kekompakan yang ditunjukkan oleh keluarga Mitrabangsa dan KPK Nusantara, pihaknya meyakini bahwa kekompakan dalam kegiatan sosial adalah bukti bahwa tiap individu memiliki sifat tenggang rasa yang luar biasa.

"Saya meyakini bahwa saudara saudara saya yang ada di Mltrabangsa.id dan KPK Nusantara memiliki sifat tenggang rasa, sehingga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan dengan penuh kekompakan dan keterpanggilan hati,"pungkasnya.

Disisi lain, (Farida) Istri dari mendiang guru ngaji atau tokoh masyarakat terkemuka yang cukup dikenal di Kecamatan Dungkek mengucapkan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan kepadanya dan mendoakan dengan kalimat kalimat baik.

"Sakalangkong se sobung betes epon mandher eparengenna rajekke se lebih raje sareng Allah SWT. (Terima kasih yang tak terhingga atas bantuan yang sudah diberikan kepada kami, semoga Allah membalasnya dengan rezeki yang lebih banyak," pungkas Farida pada Minggu (11/07/2021) sore.

Senada dengan Ibu Farida, Ibu Kidha juga menyampaikan terima kasihnya kepada Andi Kusmanto dan kawan kawan karena sudah sudi memberikan bantuan sosial biarpun menempuh jarak yang begitu jauh dari Sumenep. (Jon)